

## Communiqué de Presse

Un comité de soutien « Sauvons les Bluets » s'est mis en place pour éviter la remise en cause des valeurs d'accompagnement de la naissance par une nouvelle restructuration prévoyant dans le 1<sup>er</sup> trimestre 2008:

- 10 à 20 suppressions de postes
- une augmentation considérable de l'activité
  - avec, en particulier, 3000 naissances en 2009 au lieu des 2600 prévues.
  - Une diminution de la durée de séjour à 3 jours remettant en cause le projet de soutien à l'allaitement et à la mise en place du lien mère-enfant.
- Et des difficultés supplémentaires pour le centre de planification et d'ivg et celui de l'aide à la procréation médicalement assistée qui ont déjà considérablement augmenté leur activité

Déjà, l'activité a été considérablement augmentée avec l'arrivée dans le pôle mère-enfant le 29 février 2007 passant de 1850 naissances en 2005, à 2320 par an.

L'arrivée dans les nouveaux locaux 2,5 fois plus grand avec la réorganisation a mis à mal l'ensemble de l'équipe de la maternité.

Les restrictions budgétaires pour un retour à l'équilibre imposées par l'agence régionale d'hospitalisation font craindre aux professionnels de santé, la survie à terme de l'établissement par la disparition de ses valeurs qui font sa renommée et son succès.

L'équipe des Bluets se mobilise depuis 50 ans pour les femmes, depuis le Dr Lamaze et sa bataille pour l'accouchement sans douleur aujourd'hui, encore nous souhaitons mener ce combat jusqu'au bout pour le respect des femmes, de leur bébé et de leur santé, pour sauver l'accompagnement de la naissance.

Une pétition de soutien est en cours signée massivement par les patientes, le comité se met en place. **Un site est en cours de réalisation.**

Une mobilisation des sages-femmes des maternités est en cours, de l'ensemble du pôle Trousseau-Bluets, relayé par les syndicats SUD et CGT.

- **UNE CONFERENCE DE PRESSE EST ORGANISEE VENDREDI 7 MARS A 10H**  
aux Bluets dans le local du comité d'entreprise
- **UNE MANIFESTATION AU DEPART DE LA MATERNITE LE 8 MARS A 13H30**  
4 rue Lasson, 75012 Paris

La maternité des « Bluets », hôpital Pierre ROUQUES, a déménagé du 11<sup>ème</sup> arrondissement au 12<sup>ème</sup>, en rejoignant le pôle de périnatalité Trousseau créant ainsi le pôle de 2 maternités contigües, l'une Assistance Publique, l'autre, maternité associative, à but non lucratif, participant au service publique, dite PSPH.

Les équipes maternités PS PH, de convention collective FEHAP, sont en grande souffrance, car vu leur réputation de qualité (elles sont dans les « TOP TEN »), l'agence régionale de santé exige qu'elles montent la productivité, le nombre de naissances par an sans augmentation de personnel, ni de chambres : il s'agit des maternités : Diaconesses, Bonsecours, Franco-britannique, Foch, Lilas, La sagesse à Rennes, la maternité mutualiste à Nantes, à Grenoble, les eaux claires, à Toulouse...

Sans parler des dégradations de l'hygiène en externalisant le ménage et l'aggravation des conditions de travail pour tous les personnels avec souffrance au travail.

Pour les contacts

Gérard Hamon (acheteur) 01 53 36 46 70 gerard.hamon@bluets.org

Catherine Chabot (accueil patiente admission) 01 53 36 41 02 catherine.chabot@bluets.org

Virginie Gossez (sage-femme) 06 42 00 84 89 virginie.gossez@gmail.com